

même temps qu'en joignant, en ce jour si saint, ses prières à celles des Pasteurs qu'il a invités à cette auguste cérémonie, son intention est de réclamer l'intercession de ces Saints qui jouissent de la gloire éternelle, pour obtenir de Dieu, à l'Eglise militante, la paix et la tranquillité, au milieu de toutes les commotions et agitations qui se font sentir dans les gouvernements civils, et encore plus dans les affaires religieuses.

Nous devons, en ce jour, N. T. C. F., nous unir de cœur et d'âme à toutes les prières publiques et aux religieuses cérémonies qui se font à Rome pour inscrire les noms de ces Bienheureux amis de Dieu dans le catalogue des Saints, et leur décerner les honneurs de l'Autel. Offrons, à cette fin, le Saint Sacrifice de la Messe, le Salut et la Bénédiction du Saint Sacrement et tous les autres exercices religieux qui doivent faire, de cette journée, un jour vraiment saint et solennel. Recommandons-nous d'une manière particulière à ces Saints, en les suppliant de nous faire sentir la puissance de leur crédit auprès de Dieu, en nous obtenant les grâces dont nous avons le plus de besoin.

Chaque prédicateur voudra bien s'étendre sur quelques-unes des circonstances les plus mémorables de la vie de ces Saints, et en faire le sujet d'une instruction spéciale, afin que les fidèles puissent comprendre de mieux en mieux le bonheur qu'ils ont de vivre dans une Religion qui seule engendre, dans son sein, tant de Saints, et prépare tant de protecteurs au peuple chrétien, tout en lui proposant de parfaits modèles de toutes les vertus qu'ils ont à pratiquer pour arriver au même bonheur.



ANNONCE A FAIRE AU PRONE LE 14 JUILLET.

Aujourd'hui, N. S. P. le Pape qui, Dimanche dernier, canonisait vingt-cinq Bienheureux, en leur décernant l'auréole de la sainteté, procède à une nouvelle cérémonie qui est la béatification des deux cent cinq Serviteurs de Dieu qui moururent pour la foi, au Japon, entre les années 1617 et 1632. Déjà, en 1862, le Saint Père, comme tout le monde sait, canonisa vingt-six Martyrs Japonnais, pour l'honneur de la Sainte Trinité et l'avantage de la foi catholique.

Aujourd'hui, il place au rang des Bienheureux les autres Héros du nom chrétien qui souffrirent le martyre dans cet empire lointain pendant les quinze années que dura cette sanglante persécution, qui donna au ciel un si grand nombre de Saints.